



2学期がスタートしました！

夏休みが終わり、2学期を迎えました。依然として、日中の気温が30度を超える猛暑が続いています。もうしばらくこの暑さが続くとの予報がでていることから、引き続き熱中症に対する備えが必要となります。熱中症の予防としては、水分と塩分の補給、こまめな休息はもちろんのこと暑さに負けない体力づくりも大切です。

毎日、規則正しい生活を送り、十分な睡眠とバランスの取れた食事をしっかり摂りましょう。2学期は学校生活の中で一番長い学期です。様々な行事があり、活動する場面が多くあります。ベストコンディションで学校生活が過ごせるように健康に気を配りましょう。

白光中生徒の活躍

<中体連 福岡県大会・九州大会>

☆九州大会

【女子ソフトテニス部】

山浦彩佳さん・諸岡末采さんペア 予選惜敗

☆福岡県大会

【女子ソフトテニス部】

山浦彩佳さん・諸岡末采さんペア 3位

松石胡桃さん・竹永光花さんペア 1回戦惜敗

【陸上】

松尾真昊さん 3年女子800M 予選惜敗

【柔道】

藤丸修豊 個人戦 81Kg以下級 惜敗



<筑後地区中学生吹奏楽コンクール>

【吹奏楽部】銅賞

音楽発表会に向けて

いよいよ音楽発表会に向けて、9月4日（月）より学級練習が始まります。一学期の体育会ではブロックのチームワークを高め合うことが目標でしたが、音楽発表会では学級の結束が目標になります。毎日関わり合う級友と力を合わせてハーモニーを作り上げる作業は学級のさらなる成長につながる貴重な機会になります。学級が一体となって、その学級にしか表現できない歌声をぜひ本番で聴かせて欲しいと思います。

<令和5年度 白光中学校 音楽発表会>

- ・期 日 令和5年9月16日（土）
- ・時 間 9：15開演（予定）
- ・場 所 白光中学校体育館
- ・内 容 第1ステージ 学級合唱（1曲）
第2ステージ 吹奏楽部演奏

（詳しくは、後日、案内文書を配布します。）



生徒会スローガン『開 花 築 け！ 白 光 パ ワー！！』

5月の生徒総会で承認を得た本年度の生徒会スローガンを恒例の横断幕にし、生徒会執行部員の皆さんが体育館に掲示しました。

スローガンの下に描かれている花は、ガーベラです。花言葉は「希望」や「前向き」であり、白光中の全生徒が希望を持ち、前向きに物事に取り組む姿勢を持ち続けて欲しいとの想いを込めて描いたそうです。生徒の皆さん一人一人が夢や希望に向かって進んで行き、やがてみんなの想いが大きな花となって見事に開花することを願っています。



9月の主な学校行事について

- 4日(月) 全校集会
- 6日(水) 4時間授業 定時退校日
- 7日(木) 高鍋SC来校 3年学年合唱練習 PTA 役員会・理事会
- 8日(金) 山形SC来校 2年学年合唱練習
- 10日(日) 中体連新人陸上大会
- 11日(月) 学年集会 1年学年合唱練習
- 13日(水) 合唱リハーサル
- 14日(木) 中間考査(理・社・数)
- 15日(金) 中間考査(英・国) 交通安全教室(4限目)
- 16日(土) 音楽発表会
- 18日(月) 祝日(敬老の日)
- 20日(水) PTA 挨拶運動(3年) 定時退校日
- 21日(木) 高鍋SC来校
- 22日(金) 山形SC来校 部活動マナーチェック
- 23日(土) 祝日(秋分の日) 連合音楽会リハーサル
- 25日(月) 全校集会(中体連新人大会壮行会)
- 27日(水) 地区新人大会 校費口座振替日 定時退校日
- 29日(金) 中体連市内新人大会(野球) 暴力団排除教室(6限目)
- 30日(土) 中体連市内新人大会(全種目)

■ 都合により、予定が変更されることがあります。ご了承ください。 ■